

Desa Cibeureum Wakili Kota Banjar Dalam Lomba Satkamling Tingkat Polda Jabar tahun 2024

Kota Banjar - KOTABANJAR.WARTAWAN.CO.ID

Jun 13, 2024 - 10:53



Polres Banjar - Direktorat Pembinaan Masyarakat (Dit Binmas) Polda Jabar melakukan penilaian lomba Satkamling tingkat Polda Jawa Barat di Dusun Babakan, RT 08 RW 02, Desa Cibeureum, Kecamatan Banjar, Kota Banjar. Rabu (12/6/2024). Desa Cibeureum terpilih mewakili Kota Banjar dalam lomba

Satkamling tingkat Polda Jabar tahun ini.

Penilaian dipimpin oleh Kopol Wahyu Agung. Dalam sambutannya Wahyu mengucapkan terima kasih kepada seluruh warga Desa Cibeureum.

"Kami sangat mengapresiasi antusiasme dan partisipasi warga dalam kegiatan ini. Semoga kegiatan ini dapat mendorong desa lain untuk bersaing dalam hal positif, khususnya dalam kegiatan Satkamling," ujarnya.

Kopol Wahyu menambahkan, bahwa penilaian dilakukan secara objektif berdasarkan berbagai kriteria yang telah ditetapkan.

"Kami menilai dari berbagai aspek seperti kesiapan warga, koordinasi dengan pihak keamanan, serta kemampuan dalam menghadapi situasi darurat," jelasnya.

Simulasi peragaan Satkamling yang dilakukan oleh warga Dusun Babakan, menjadi salah satu highlight dalam kegiatan ini. Warga dengan semangat mempraktekkan berbagai skenario keamanan yang dibantu oleh Tribina Desa Cibeureum, dan disaksikan oleh tim penilai serta tamu undangan. Dalam simulasi tersebut, mereka juga mempraktekkan berbagai skenario mulai dari patroli malam hingga penanganan kejadian darurat dengan sangat terorganisir.

Kapolres Banjar AKBP Danny Yulianto, S.I.K.,M.H. yang turut hadir dalam kegiatan tersebut, memberikan apresiasi terhadap kesigapan warga dalam menjaga keamanan desa.

"Kerjasama dan kekompakan seperti ini sangat penting dalam menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif. Kami harap semangat ini terus dipertahankan dan ditingkatkan," katanya.

Kapolres Banjar menambahkan, bahwa kegiatan ini diharapkan dapat meningkatkan kesadaran masyarakat akan pentingnya peran serta dalam menjaga keamanan lingkungan.

"Kegiatan Satkamling bukan hanya tugas dari pihak keamanan, tetapi juga tanggung jawab kita bersama sebagai warga masyarakat," ungkap Kapolres.

Sementara itu, Kepala Desa Cibeureum, Yayan Sukirlan, merasa bangga desanya dapat mewakili Kota Banjar dalam lomba Satkamling tingkat Polda Jabar.

"Ini adalah kebanggaan bagi kami. Semoga apa yang kami lakukan bisa menjadi motivasi bagi desa-desa lain dalam menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan," ungkap Yayan Sukirlan.

Selain penilaian, kegiatan ini juga diisi dengan sosialisasi mengenai pentingnya kegiatan Satkamling bagi keamanan dan kenyamanan lingkungan. Warga diberi pemahaman tentang langkah-langkah yang harus dilakukan dalam menjaga keamanan lingkungan mereka.

Dalam kegiatan penilaian lomba Siskamling tingkat Polda Jabar ini dihadiri oleh para pejabat dari Pemkot Banjar, Polres Banjar, serta warga desa Cibeureum.